

Bürgerantrag für die Beiratssitzung am 11.03.2019

An der Kreuzung Gösper Straße / Robert-Blum-Straße kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen zwischen Kraftfahrzeugen und unseren radfahrenden Schülerinnen und Schülern, insbesondere wenn Autofahrer aus der Robert-Blum-Straße links um die Ecke in die Gösper Straße fahren. Die Übersicht über die Kreuzung ist schlecht und die Aufmerksamkeit leicht überfordert, weil neben der erzwungenen Fahrtrichtungsänderung nach links der Fahrradverkehr von rechts (Brücke über die A270), der Parkstreifen gegenüber (Schulgelände) und der Verkehr von links aus der Gösper Straße beobachtet werden muss. Erschwerend kommt hinzu, dass die Fahrbahnbreite wegen parkender Fahrzeuge gewöhnlich ein aneinander Vorbeifahren zweier Kraftfahrzeuge (oder auch nur Auto und Fahrrad) nicht zulässt, erst recht bei Begegnungsverkehr.

Eine Lösung würde u.E. darin bestehen, dass der Straßenzug Gösper Straße - Robert-Blum-Straße zur Einbahnstraße erklärt wird, Einfahrt von der Eggestedter Straße her. Von den Anwohnern wären nur zwölf Wohngrundstücke betroffen.